
夢追塾同窓会 平成 30 年度 第６回会役員会議事録 

       

日   時 平成 31年４月 2６日（金）１８：３０〜１９：５０    

場   所 ウェルとばた 7階会議室（大）      

出 席 者 1期：佐藤 2 期：岡崎、池田 4期：中尾 6期：市原、平原 ７期:大谷 

 8期：勝山 9期：関、愛甲 11期：杣 12期：伊藤、針金 １３期:植村、飯村 

事 務 局  末松会長 永吉（司会進行） 今井、八尋、大村、（議事録）（敬称省略）  

      

－ 議  題 －       

１．開会あいさつ（末松会長） 

２．第 11 回夢追塾同窓会定期総会・懇親会（5 月 11 日)について      

（１）定期総会・懇親会 出席者確認            末松会長 

（資料； ②第 11回定期総会・懇親会 出欠表） 

変更があっているので、再確認してほしい。 

総会：112名出席、委任状はたくさんの会員から提出されており総会は成立する 

懇親会：来賓 11名、会員 95名 計 106名 出席 

来賓については市長欠席で代理として今永副市長が出席するが 11 期生の卒塾生でもあるの

で、市長代理としてではなく、ご挨拶を頂くこととしている。 

他には保健福祉高松局長、アカデミー管理課長の大友さんが欠席 

  出欠の変更は５月 7日までに申告してほしい 

（２）次第（案）について（資料；③2019年度議案書表紙・式次第（案））  

（３）開会の言葉（司会）；（１２期生）秋吉さん）  

（４）同窓会会長挨拶（末松会長） 

（５）議長登壇・・会長が議長を務めるということが昨年度了承されたので、今年度からは会長が議長 

（６）平成 30活動報告      永吉事務局長説明 

（資料；④平成 30年度 活動報告） 

報告１．２．特に補足説明なし 

  ３．Q）義援金についての質問  どういう組織に送金したのか？ 

A）・第 10回定期総会・懇親会  

熊本市災害義援金（6,930円）と朝倉市災害義援金（7650円）を扱う機関に振り込み 

     ・夢追い素敵な仲間たち  

熊本地震義援金（2201 円）、Ｈ30 年 7 月豪雨災害義援金（2876 円）の 2 件は福岡

県共同募金を通して振り込み。領収書もあるので、見たい人は見てください。 

 末松会長より 今年度総会での募金箱は、九州北部豪雨災害の名目で今回は１つだけ置こうと思う。 

 

（７）平成 30年度 会計報告について   今井事務局次長説明 

（資料；⑤平成 30年度 会計収支報告（案） 

Q 広報費が安くあがった理由は何か理由があるのか？ 

A ホームページの改定で業者に頼む予定だったが 2～30 万かかるということで、新見さんががんばっ

てくれた。八尋事務局次長説明  

他にも予算が欲しいという意見もあったが不要になった。末松会長 

その他 各自の交通費については印刷配布はしない 

（８）会計監査報告（会計監査；新見 正康（４期生））  

（９）新役員紹介（参照資料；⑦2019年度 同窓会役員組織図） 

   事務局体制 2年ごとに 2期づつで事務局担当、自薦、他薦、やりたいところがあればやっても

らうが、なければ次年度も 3期５期でこのままの事務局体制で承認してもらうこととしている。 

⇒異議なし 



現時点での組織図を出している、訂正はないか？ 

    12期広報委員について青木さんのみ削除 

当日印刷して配布するので、訂正あれば連絡してほしい 

（10）会計監査の選出 引き続き新見さんにやってもらいたい。適正によいアドバイスをもらっているの

で、また頼みたい・・異議なし 

（11）2019年度運営方針（案）  

  （資料；⑧2019年度 運営方針(案)） 末松会長 

  前会長の野田さんからのをそのまま踏襲している。協力体制で進めている。 

１． 夢追いサポートセンターとの連携 

   空き家管理が法人化されて同窓会長が協議会の副会長となる当て職となっている。そのトップが夢

追いサポートセンター所長の斎藤さん、市からも頼りにされている。ということで、関わりがある 

   生きがい活動ステーションの PR を書き加えたらよかったなと思っているのでまた書き加えるかも

しれない。⇒異議なし 

 ２．事業としては、素敵な仲間たちと総会・懇親会だけなので、標準化すれば会議の回数も減らせるの

ではないかと考えている。 

広報委員会も今年度から 2 か月に 1回となっている。 

３．懇親会も 2回位できればいいなと思っている、以前スペースワールドでやっていたのがよかったの

で、またそういうところがあれば教えていただいて年末にやれたらいいなと思っている。 

素敵な仲間たちの日程はほぼ確定、総会は予定  

４．５については特に補足なし                  

（12）2019年度 会計予算（案）         末松会長 

（資料；⑨2019年度 会計予算（案）） 

慶弔費については、同窓会会則に明示ないし、支払いも発生していない。 

よって「雑費」科目の備考欄の慶弔費等を削除した 

（新見監査員からの指摘） 

訂正 

予算 収入の部 前年度繰越金 561,019円、合計 699,024 円 

支出の部 次期繰越金 473,024円 

（13）退任役員代表者挨拶（退任役員代表；伊藤学 8期会長・内諾済）        

（14）閉会の言葉（司会）   

（15）この後 13期生の紹介＆活動紹介 

協力依頼等 PR タイム・・ 空き家管理、ジャズ、よさこい、1円募金など、まだ、PRしたいこと

があるところは「会議終了後受け付けるので永吉事務局長まで 明日までに申告 

去年は規約の改正などあったが、今年は時間の余裕があるので、昨年より多くできるかなと思う 

   その後写真撮影、懇親会となる。 

３．定期総会当日の準備等留意事項について  永吉事務局長  

   懇親会費は当日各期で集めてそれを今井会計に払う 

  13期の受付・・小川さん 

12 期総会・懇親会どちらも司会は秋吉さん     

乾杯：8期勝山さん  

閉会の挨拶：2期岡崎さん 

議事録担当：7期大谷さん 

議事録署名人：13期植村さん 

会場図について  八尋さんから説明 

総会は従来と変えてテーブル使用することとする 

写真の時に机をのける。 

写真撮影に時間をとるので、写真をとる椅子並べを先にやって順番にならんでスムーズにいくように 

する。         

 ●会場設営・・・・・事務局は午前中から会場入りする。現新会長、受付など当日役割担当の方は１４

時に集合 

（資料；⑩2019年度 第 11 回総会準備・各期担当者一覧） 



●出席者は、必ず、名札を着用することを徹底。夢追い塾の時に配布された名札をもってくる 

当日は期ごとに受付、来場者数を申告 

懇親会の飲食物の買出しは 12 期中心にやってもらう、針金さんが担当なので、皆さん顔を覚えておい

て。飲み物など 1人何本とかすべて針金さんの指示に従う 

同窓会年会費は 6月役員会でも総会当日でもよい。今日持ってきているところは今日でもよい  

（今井会計へ納金）  

３その他  

各期からの報告 

・2期岡崎さん 

①ジャズ 大ホールでやることとしている 1200 名入る、去年と同じ 1500 円の入場料格安 

各期にチケット販売を依頼。6月上旬には売り切れる 

②5月 19日（日）本番よさこい 

夢追いたい 8時半メイン会場 10時 6分三角講演 12 時中央町 ぜひ皆さんの応援を 

よさこい連盟ひまわり 夢追いたいから 6名出る 2回出る 

同窓会HP に掲載されているので、詳細については、見てください。 

・9期愛甲さん 5月 12日 ひまわり駅伝 勝山公園で視覚障害者と伴奏しながらやっている 

・13 期植村さん活動が 5月 1日発行市政だよりに 1面トップで掲載されている旨の紹介。 

・同じく 12期伊藤さんからも留学生支援活動や生きがい活動センターも掲載されている旨の紹介あり。 

・関さんから 14期生募集中の協力依頼 

1 期につき 1袋づつ持ち帰り 1期 3部づつ配布 

カリキュラムもバージョンアップされている。 

 

永吉事務局長より 

当日定期総会の写真撮影の間に PR したい方受け付けるので、明日までに 

配布したい印刷物があれば、今日申告してもらって、1２0枚当日 14時までに持参 

集合時間など詳細については一切メールで流すので、各期配信してほしい。 

 

                                          以上 

 

 

 

 

 

 

 


